



H

HORA ULSA

Cada semana, el miércoles a las 11:00 horas, las clases se interrumpen por espacio de una hora. La apertura de este espacio en medio de las actividades académicas tiene varios propósitos, entre ellos los siguientes: promover el encuentro informal entre estudiantes y maestros, así como estudiantes entre sí; organizar eventos tanto académicos (conferencias) como litúrgicos (eucaristías); reunir a estudiantes, especialmente de nuevo ingreso, para ampliar y profundizar la información acerca de la universidad; facilitar la marcha de algunos programas, como el acompañamiento; y, además, romper la rutina diaria.

El programa de actividades organizadas para cada uno de estos miércoles se difunde a través del calendario oficial, así como de otros medios, incluidas las redes sociales.



I

IDENTIDAD CRISTIANA Y LASALLISTA

Como toda comunidad humana, independientemente de su naturaleza y complejidad, la ULSA tiene una identidad propia y distinta, que difunde al interior de ella misma y en la comunidad circundante (ciudad y estado de Chihuahua).

Por pertenecer a la Red Internacional de Centros Educativos La Salle, la ULSA comparte la filosofía y valores de esa Red, es decir la identidad cristiana y lasallista.

La ULSA expresa esa identidad a través de importantes declaraciones: Misión, Visión y Valores. Estas declaraciones son visibles en distintos lugares del campus, así como en publicaciones --impresas y digitales-- y documentos oficiales.

INDUCCIÓN

Buscando no sólo cumplir con estándares de calidad organizativa sino, sobre todo, la coherencia con su identidad propia, la ULSA conduce sesiones de inducción para todas las personas que se incorporan por primera vez a su comunidad. Estas sesiones están dirigidas tanto a estudiantes como a docentes u otro tipo de personal.

El propósito de estas sesiones es, como es practicado en muchas otras organizaciones, dar a conocer su misión, valores, estructura, organización, comunicación, normatividad, entre otros aspectos. De esta manera, la ULSA facilita a sus nuevos integrantes sentirse bien, saberse aceptados y desempeñar eficientemente sus funciones.

Cada sesión es evaluada para garantizar la calidad de ediciones futuras.

INTERCAMBIOS NACIONALES E INTERNACIONALES

Actualmente, la formación universitaria requiere incorporar la dimensión internacional y la sensibilización intercultural. Una formación que carece de estos componentes no sólo adolece de amplias perspectivas e impone severas limitaciones que impiden el desempeño exitoso en el mundo profesional sino.

Gracias a un amplio elenco de acuerdos y convenios con instituciones de otros países, la ULSA ofrece a sus estudiantes e incluso docentes una variedad, también amplia, de oportunidades de intercambio académico (cursar semestres, estadías breves, visitas, etc).

Las personas interesadas en un intercambio deben acudir a la Oficina de Internacionalización e interculturalidad, ubicada en la Coordinación de Humanidades (A7). Allí son atendidas por la Mtra. Estefanía Miranda Gutiérrez, en días hábiles, a partir del mediodía hasta las 4:00 pm. O bien, marcar la extensión 3302.

Otro medio de comunicación es el correo electrónico. Para pedir información, escribe a la siguiente dirección: intercambios@ulsachihuahua.edu.mx



JUSTIFICANTES
